
vol.62　2013年７月16日発行5

６月定例会の一般質問者は 15 人！
議長以外の全議員が一般質問を行いました。
15 人分の質問内容もさまざま。
福祉・医療・教育・農業・観光・防災・交通対策……。
町の仕事はたくさんあります。それらの問題・課題を真剣
にただします。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし
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　筑井あけみ 議員…P.10
◎まちづくり交通体系の整備を早急にすべき

◎乗り合いタクシー「たまりん」の改善の考えは

◎授業環境の改善に小学校にエアコン設置をすべき

　原　幹雄 議員…P.11
◎ＪＡの支店統合に関する町の対応は

◎平成25年度町民税の歳入見込みは

◎当町の対外的な発信力は

　柳沢浩一 議員…P.12
◎学校教育の現状と、問題点を問う

　島田榮一 議員…P.12
◎福祉行政について

　三友美惠子 議員…P.13
○風疹の予防接種について

◎通級教室の充実を求む

◎文化センターについて

　宇津木治宣 議員…P.14
◎健康な町づくりで国保増税にストップ

◎地方交付税の目的逸脱は許されるのか

◎「地域の元気臨時交付金」について

　川端宏和 議員…P.14
◎高崎玉村スマートＩＣ周辺地区の開発について

◎第５次玉村町総合計画（実施計画）住民自治のまち

づくりの推進について

◎障害者福祉の充実を

　町田宗宏 議員…P.15
◎「ゆったりふれあい交流会」参加者のバス送迎を　

復活せよ

◎玉村町立小中学校は、学力・体力・道徳において、

日本一を目指せ

◎玉村町は町内に所在する医療機関と防災協定を

締結せよ

　笠原則孝 議員…P.6
◎町内には観光資源になりうるものがどのくらいある

か。それをどのように活用していくのか

◎玉村町では合併しないで自立を選んだわけだが、住

民はどのように思っているのか調査したことがあるか

　石内國雄 議員…P.6
◎役場周辺の公共施設等の整備充実について問う

◎たまむら道の駅（仮称）の事業運営管理主体と維持

管理等について問う

　斉藤嘉和 議員…P.7
◎農業を取り巻く課題と農協との関係について

○県道藤岡大胡バイパスの今後について

　石川眞男 議員…P.8
◎障害者施設の建てかえはどの程度具体化されて

いるか

◎「道の駅」の責任ある経営主体はいつごろ決定する

か問う

◎歩いて暮らせる地域づくりの具体的対応を示せ

職員給与引き下げ問題に関する対応を問う◎

　髙橋茂樹 議員…P.8
◎防災計画について

　備前島久仁子 議員…P.9
◎玉村町消防団第３分団の建てかえ計画について

◎町村と友好協定を結ぶ際には、何を基準とするのか

○若者が町の未来に魅力を感じることとは何か

　村田安男 議員…P.10
◎高齢者の医療福祉体制について

◎ TPP（環太平洋経済連携協定）参加に伴う町内産業

への影響と今後の対応策について




